
4万亿投资与股市 4万亿投资与股市的关系

本篇文章给大家谈谈4万亿投资与股市，以及4万亿投资与股市的关系对应的知识
点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希
望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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今天股市大盘微跌，明天12月4日星期五，股市会怎么走？

今天A股三大指数收盘涨跌不一，其中沪指小幅收跌0.21%，深成指上涨0.07%，
创业板指上涨1.10%，两市合计成交8264亿元，北向资金今日净买入35.94亿元。
行业板块涨跌互现，农牧饲渔板块强势领涨，有色金属板块领跌。今日大盘指数以
震荡为主，市场呈现分化行情，从成交量上看，两市继续保持缩量态势，市场活跃
度偏低，外资继续保持流入的态势，说明外资的态度依旧是看好A股市场的。

在震荡调整的时候，市场分化也是比较正常的，符合预期和逻辑，主板调整的时候
，往往是创业板开始活跃，这些日子大金融板块涨幅过高，需要调整整固，接下来
应该是板块轮动的时候了，今天沪指小幅收跌，属于强势高位震荡，明天周五，走
势上应该会继续维持震荡格局，排除利好利空的消息，不可能出现大涨大跌的情况
，目前的点位，短期顶部压力依然是很大的，从目前的成交量来看，想走出一个行
情是很不容易的，所以在短期内不能够继续补量的话，不排除有高位下跌的走势，
所以目前的操作策略是不要追高位的个股，坚持高抛低吸人为机会，可逢低布局一
些有补涨要求各股。

现在上证指数昨天创出年内新高，其实是冲高回落，并没有站稳，说明暂时搭台还
没有完成，后续还要继续放量并再创新高，这样才可以算作真正意义的突破。现在
收盘继续站稳五日线，就是个看涨形态。日线MACD和KDJ继续金叉运行，都在强
势区域，这说明现在依然是上涨趋势。

明天很可能出现一次短暂的回踩之后，然后迅速拉起来，所以拉高震荡也很符合明
天的预期。明天继续关注五日线的得失。创业板指数今天再起一根阳线，涨幅还算
可以，但成交量萎缩，不能算强势。60分钟看，均线已经突破，但没有形成完成排
列，但还可以继续看好。总体来说，明天不确定的因素还很多。不过上证指数上涨
趋势没有完成，可继续关注年底的吃饭行情。最后祝大家投资顺利！
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最后友情提示《股市有风险，投资需学习》

证券日报称超万亿规模资金进入股市，这个消息准确吗？

最近，证券日报报道称超万亿规模资金已经进入股市！其中包裹境外流入的资金包
括沪股通、深股通、QFII、RQFII、全球指数公司纳入A股带来的增量资金等。截至
2018年，A股市场北上资金合计净流入6417.34亿元，其中2018年北上资金净流入
2942.18亿元。

自今年以来，A股市场中融资融券余额及新增开户数不断创年度新高，已迈上970
0亿元台阶。同时，北上资金净流入规模已超过1000亿元。在不少业内人士看来，
外资流入长期是大趋势，我国股市已提前触底回升。

实际上，中国股市自从被MSCI纳入权重指标后，在国际资本市场上的地位显著得
到提升，随着国内资本市场门槛进一步放开，自然会有一些海外对冲基金进入到A
股市场，不过，海外资金流入A股，并不是来给中国股民抬轿子的，主要有以下几
个目的。

一方面，中国A股被纳入了MSCI指标后，权重有了明显提升，成为全球具有一定
影响力的资本市场。而对于海外对冲基金来说，也要适当配置一些A股市场的股票
，以显示中国A股日益突出的重要性。不过，海外资金进入股市，但究竟有没有买
入A股的股票，买了多少股票，媒体并没有向外公布。

另一方面，海外资金想要进来持有A股市场的股票，并不是中国股市有多么便宜。
目前A股的市盈率与港股相比都显得贵，更别说成熟市场的股票价格了。而是A股市
场相对封闭，这样一旦国际上各主要股市大跌，A股市场受到冲击可能会少一些。
出于避险的需求也要持有一些A股筹码。而今年4月底至5月份科创板的推出，更是
让海外资金趋之若鹜，未来这些资金更会流向科创板市场。

现在问题来了，证券日报说超万亿规模资金进入A股市场，A股是否马上就要迎来
大牛市呢？首先，证券日报的报道是去年第四季度，或者是今年一季度的消息，到
今年四月份早已经是过时了。事实上，外资进入到中国的资金是有上限规定的，对
A股的影响早已经消化掉了，现在A股两融破万亿，主要是货币宽松、场内外杠杆资
金入市的结果。杠杆资金要来就来，要走就走了，不可能长期持续牛市下去。

再者，证券日报基本都是报喜为主，过去曾说过四千点是牛市起点，还一直让股民
调侃。目前，由于A股市场呈现胶着状态，有些人就把过去旧闻的超万亿规模资金
入市讲给投资者听。市场还传言，今年流入A股的资金规模达到万亿以上。但是资
金流入是基于行情持续上涨，而一旦加杠杆结束，市场很容易大起大落。
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最后，机构和媒体持乐观态度居多，投资者自己要有一个分析能力，盲目轻信后果
很严重。近期股市涨至3288点位置，所有股评都鼓吹券商股的牛市来了，可以入场
了，结果券商股开始了较大幅度的调整，大涨之后就要大跌，这是不变的真理。

事实上，证券日报称，超万亿资金进入股市。即使有这样的情况，A股已经涨了80
0多点，涨幅超过30%，这样的利好早消化掉了。更何况，这则消息是指2018年和
今年一季度的资金入市情况，未来资金能否会持续进入A股，这本来就是未知数。
更关键的是媒体预测股市趋势向来成功概率不高，如果投资者反向操作的成功概率
要远比正向要高得多。总之，在行情最后阶段，抛出过时新闻，多头也已是黔驴技
穷了。

股市上动辄一天上万亿的资金交易，那么多的钱都是哪来的呢？

中国光股民的账户，就有1.95亿个，活跃账户超3000万。

按照2020年公布的账户均值，8万元来说，光活跃的散户交易，一次买入卖出，就
要近5万亿了。

更别提专业的投资机构，公募基金，私募基金，保险资金，券商资金，以及各路的
游资了，规模总和在几十万亿之巨。

可以这么说，市场如果火爆，赚钱效应好，成交万亿，甚至2万亿，3万亿，也是
毛毛雨。

股票市场从来都不缺钱，只缺牛市。

如果股市能让人人都赚钱，那银行里的百万亿存款，早就搬家进入股市了。

正因为市场的萎靡不振，赚钱效应差，所以大量的资金都在观望，股市也就不会有
什么行情。

当然，整个A股70多万亿的市场，成交金额在万亿，占比也就1-2%，再正常不过
了。

如果市场的活跃度，资金的换手率，连1-2%都没有，这个市场反而要完蛋了。

这说明市场没有资金愿意关注，股票市场本身的功能可能都无法完成了。

散户是这个股票市场里的活水，如果没有散户，这个市场将会死水一潭。
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看看科创板的股票，因为50万的门槛，散户数量特别少。

再看看去年新开的北交所，门槛也是50万，部分个股的成交金额，每天仅仅几千
块。

股票的本质，是涨的越好，炒的人越多。

市场人气低迷，人人都亏钱的时候，自然没有人愿意买入卖出，成交金额就会越来
越低。

有一些股票之所以会疯涨，本质上也是因为买入的人都赚钱了，资金认为只要炒作
就能赚，所以前赴后继。

这时候，个股的基本面已经完全没有关系了。

基本面再好，没资金炒作，一样都不赚钱。

但是当股票有赚钱效应的时候，即便基本面非常烂，买入赚钱的机会也会更多。

这就是资金给到市场的一个溢价。

为什么当下很多资金不愿意进入股市？

现如今的市场，成交金额长期低于万亿，其实是非常不健康的。

本质原因，其实就是资金不愿意入市。

那背后深层次的原因，其实有三个。

1、市场的上涨空间不足。

这个市场，随着不断的扩容，要上涨越来越难了。

因为体量大了，上涨需要的推动资金，越来越多了。

出现曾经的大牛市，概率越来越低。

之前998-6124的6倍牛市，几乎是不可能的。
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70多万亿，变成400多万亿，需要增长300万亿的市值，市场资金再多，也不会有
那么多。

市场的空间被抑制后，很多资金就不敢大肆做多，开始了高抛低吸。

这种行情下，市场的成交量一定是存在峰值的，一旦峰值过后，行情和资金都会出
走。

2、监管对于炒作的管控。

限制资金的另一点，一定是监管。

监管不是怕入市的资金太多，而是担忧资金多了，会导致股市的混乱。

怕涨不怕跌，是这个市场管控的大逻辑。

这也导致了很多投机的资金，即便炒作也是小范围内的，不愿意大幅度的进入股市
。

反倒是股票下跌了，市场还会喊喊话，希望大家保持信心。

这个市场本身的环境，已经直接制约了大量的资金入市，更希望把资金牵引到实体
的市场里去。

3、散户的信心严重不足。

最后一点，是最近几年，散户赚钱的比例很少，亏钱成了主旋律。

虽说散户的开户数量，还在不断增长，但真正愿意入市，真正看好这个市场的散户
，却少之又少。

提振散户信心的最好方式，其实是大牛市。

但如今扭扭捏捏的行情，是没法带动散户情绪的。

当散户开始和主力一样，高抛低吸的时候，市场也就形成了某种惯性。

当下的这个循环，除非有特别大的政策利好刺激，否则是很难打破的。
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换一句话说，政策也并不鼓励普通百姓把大量资金投入股市之中。

市场从不缺钱，缺的是信心，缺的是赚钱效应，是一个让资金入市的理由。

如果哪天股指涨到4万亿点时，投资人、投机者会有哪些与当前不同的体
验和场景？

4万点不是不可能，但需要时间，美国股市自1802年以来累计回报为104万倍，如
果那时就有标普500指数且起始值为100点，那今天也应该超过1亿点了，但换算为
年均回报率也不过6.7%，中国的经济发展速度比美国高1倍以上，理所当然长期更
应该看好中国股市，不过A股有自身的一些制度缺陷，比如t+1,不能双向交易，股
息率过低，新股市盈率过高，当把这些缺陷给弥补好了，我相信A股迟早会达到4万
点。

OK，关于4万亿投资与股市和4万亿投资与股市的关系的内容到此结束了，希望对
大家有所帮助。
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